

Ressort: Entertainment

Jay Z lernte gutes Wirtschaften durch den Drogenhandel

Los Angeles, 01.10.2013, 13:54 Uhr

GDN - Der US-Rapper und Musikproduzent Jay Z hat durch seine Zeit als Drogendealer einiges über das Leben als Geschäftsmann gelernt. "Ich kenne mich mit Budgets aus. Ich war Drogendealer. Wenn du in einem Drogendeal steckst, musst du wissen was du ausgeben kannst", sagte der Rapper dem Magazin "Vanity Fair".

Dieses Wissen soll ihm auch bei seiner neuen Tätigkeit als Sportagent helfen. Der 43-Jährige sei aber auch froh darüber, früh aus dem Geschäft mit den illegalen Rauschmitteln ausgestiegen zu sein: "Du brauchst einen Notfallplan für den Ausstieg, weil deine Zukunftsmöglichkeiten als Dealer sehr begrenzt sind. Entweder du wirst verhaftet oder du stirbst." Den Jobwechsel bereut der Rapper wohl nicht, das Vermögen des Besitzers einer Plattenfirma und einer Modemarke wird auf über 500 Millionen US-Dollar geschätzt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22726/jay-z-lernte-gutes-wirtschaften-durch-den-drogenhandel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com